

## L'Afipa pour la promotion du selfcare

Zitouni IMOUNACHEN - 2025-06-18 05:10:54 - Vu sur pharmacie.ma

Dans son manifeste pour l'automédication, paru le 15 mars 2015 et rebaptisée " selfcare", l'Afipa (Association française de l'industrie pharmaceutique pour une automédication responsable) estime que l'automédication doit être promue.

Selon l'association, la France est en retard dans ce domaine par rapport à ses principaux voisins européens. L'automédication ne représenterait que 15,4 % du marché en volumes contre 32,3 % en moyenne dans d'autres pays européens. Les gammes ombrelles représentent un des éléments de la stratégie pour développer ce marché. L'Afipa préconise également le délistage de 90 molécules et la protocolisation du conseil pharmaceutique.

Pour les industriels, le "selfcare" devrait être la première étape du parcours de soins pour les pathologies bénignes. Il serait une source d'économies potentielles de 1,5 milliard d'euros par an, 986 millions d'euros liés aux remboursements de médicaments et 551 millions d'euros correspondant aux consultations médicales.